
　　令和7年度の予算が決まりました。
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長坂市長に対する問責決議を可決！！

【令和7年3月定例議会】

●【一般会計】

1,559億円 （対前年度：107億9,000万円 7.4%増）

●【特別会計】

768億9,400万円 （対前年度：21億9,300万円 2.8%減）

＊競輪事業・総合動植物公園事業・公共駐車場事業 等

●【企業会計】

726億1,600万円 （対前年度：17億1,300万円 2.4%増）

＊水道事業・下水事業・病院事業 等

■重点的に推進する主な取り組み

◎企業誘致を推進するため、新たな産業拠点の形成に向けた

調査を実施します。

◎魅力いっぱいの『のんほいパーク』を創ります。

◎こども未来館（ここにこ）をリニューアルします。

3月12日の市議会では、自民・公明・まちフォーラム

みんなの議会（23名）から『市長の独善的市政運営に

猛省を促し責任を問う』として問責決議案が提出され

賛成多数で可決されました。

記者インタビュー：進退については？

長坂市長：問責の中に具体的に進退の言葉はなかったと

認識しておりますので、まだ何も考えて

いません。

https://youtube.com/@user-ww6uc8vs8h


『こども未来館（ここにこ）』をリニューアルします。

長坂市長が削った新アリーナ整備費用が復活！

明海町・老津町28号線事業予算は継続！

令和4年度から工事が着工され毎年

、予算額を増やして頂いています。

令和7年度では、橋の上部工事（道路部分）

は、入札に問題があり、再入札となった

事で約6ヵ月遅れていますが、明海側・

老津側の道路部分の工事が進められる予定

となっています。

令和7年3月24日（月）予算特別委員会に於いて、

『契約解除は確定していない』として、長坂市長が新年度

予算案に盛り込まなかった整備費用を、予算に盛り込むように

求める、組み替え動議を実施して、賛成多数で可決しました。

長坂市長：『事業継続の可能性がゼロではないのとその可能性

はありますよとうい答弁をしていますので、様々な可能性を

踏まえて今後の対応ができるよう追加提案する。』

豊橋球場の解体費用など 2億6,100万円を増額する補正予算

を市議会に提出し財源は市債の発行や基金の取り崩しでまかな

うとしています。

令和7年９月１日 ～ 令和８年５月３１日の間

工事のため全館休館を予定しています。

リニューアルオープンは、令和８年６月１日を

予定しています。年間パスポートの期限延長等

豊橋市のホームページをご確認ください。


